ORGANIZAN CEDHJ Y UdeG CONFERENCIA SOBRE LA POLÍTICA DE LOS DERECHOS HUMANOS EN LA UNIÓN EUROPEA

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) y el Centro de Estudios Europeos de la Universidad de Guadalajara organizan mañana martes a las 18:00 horas en el salón de Usos Múltiples de la CEDHJ la presentación de la conferencia La Política de los Derechos Humanos en la Unión Europea, impartida por la doctora Laura Ibarra.

Laura Ibarra, doctora por la Universidad de Friburgo, Alemania, y miembro del Sistema Nacional de Investigadores, hablará sobre la defensa de los derechos humanos en la política interior y exterior de la Unión Europea. En su exposición abordará las principales instituciones que se responsabilizan de la protección de los derechos humanos en esa región del mundo, así como la importancia de éstos en los diferentes tratados que han firmado los países miembros de la Unión Europea.

También analizará el desarrollo que ha tenido la política de derechos humanos de la Unión Europea y los acuerdos a los que se han llegado en la formulación de la nueva Constitución. Además, se discutirán las medidas que ha emprendido la Unión contra la discriminación y la protección de las minorías.

La conferencista es autora de varios libros y artículos científicos y actualmente dirige el Centro de Estudios Europeos de la mencionada universidad y es consejera ciudadana de la CEDHJ.

La cita es en Pedro Moreno 1616, 2º piso, colonia Americana.